
Question écrite de Mme Kattrin JADIN à la ministre de l’Intérieur concernant 

les coûts de remplacement des véhicules de la Police fédérale en 2020 

 

Kattrin JADIN :  

Le parc automobile de la police fédérale est vieillissant et devrait, pour être opérationnel, être 

remplacé dans les années à venir. Ainsi, un article de La Meuse datant de juillet 2020 alertait 

sur le mauvais état du parc automobile fédéral. 1. En 2020, combien de véhicules de la police 

fédérale ont été remplacés? 2. La même année, quel a été le coût de remplacement du parc 

automobile fédéral? 3. Combien de véhicules de la police fédérale ont été revendus et quel 

montant a-t-il été retiré de ces ventes? 

 

Réponse de la ministre :   

 

1-2.  

En 2020, la Police Fédérale a passé commande de 435 véhicules, pour un montant de 

20.961.401,77 €. 

 

3.  

La Police Fédérale n’a revendu aucun véhicule pour son compte. Une fois mis hors service et 

démontés de leurs accessoires police, les véhicules sont remis au SPF Finances qui les revend 

via le Fin Shop.  

 


